

Deux étudiants de Polytech Grenoble au Championnat de France des Ecoles

Le Championnat de France des Ecoles a eu lieu fin mars à Dijon.

Publié le 7 avril 2025



Deux étudiants de Polytech Grenoble, Amaury Goguillot (3A) et Thibaut Landriere (Peip A) ont participé au Championnat de France des Ecoles avec l'équipe de Grenoble INP – UGA. A la clé, une très belle 3e place.

Félicitations à eux pour ce résultat !

Mise à jour - 07/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1744033022129

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)